

L'arbre qui pleure : Un conte théâtral pour sensibiliser sur la présence des arbres en ville



Le vendredi 31 janvier c'était la représentation du Quartier Durable Citoyen L'arbre qui pleure au Centre Culturel Maritime (Molenbeek). Dans la salle, une cinquantaine d'habitants du quartier venus voir la fameuse pièce que le petit groupe prépare depuis plusieurs mois. En collaboration avec l'artiste Peter Veyt, le scénario a été construit sur base de saynètes d'improvisation sur le quotidien du quartier. Jouée par 8 habitants du quartier, la pièce retrace l'histoire d'un arbre au coin d'une rue dont personne ne semble se préoccuper et qui recueille les déchets et dépôts de tous les passants. Au fil de la pièce l'arbre prend vie et partage son ressenti. Un beau conte qui donne voix à la nature visant à sensibiliser sur l'importance des arbres en ville et questionne également sur le respect et les relations entre voisins.

Comme son nom l'indique, le QDC l'arbre qui pleure est né d'une préoccupation autour de la gestion des déchets dans le quartier maritime et plus particulièrement des dépôts aux pieds des arbres. Le groupe développe une série d'actions en lien avec la thématique : plantation aux pieds des arbres du quartier, organisation d'ateliers cuisine à base de récup, actions propreté...

Contact : Facebook -

<https://www.facebook.com/Larbre-qui-pleure-428304777955527/about>